



Fribourg, le 4 mai 2020

Chères et chers élèves,

Dans cette sixième circulaire depuis la fermeture de notre école, j'aurais aimé vous donner quelques nouvelles sur l'organisation des semaines à venir, mais comme si souvent en cette période de crise, nous ne savons pas vraiment ce que l'avenir nous réserve, et une fois de plus, j'ai les mains liées.

Je sais que cette incertitude pèse sur vous et que vous souhaitez savoir le plus rapidement possible comment les choses évolueront. Alors que de nombreux élèves des classes de maturité ont déposé une pétition avec leurs parents et espèrent que les examens écrits seront annulés, d'autres attendent avec impatience des informations concrètes sur l'organisation des examens finaux. Les élèves de première, deuxième et troisième années attendent également des nouvelles.

Puisque certaines décisions importantes sont encore en suspens, cette incertitude perdurera encore un peu. Il semble néanmoins que des décisions importantes soient prises mardi prochain, de sorte à ce que je puisse vous informer au courant de la semaine prochaine. Malheureusement, je ne peux pas vous en dire plus aujourd'hui.

En psychologie, la résilience est définie comme la capacité à surmonter les crises et à en sortir renforcé - une compétence utile dans une grande variété de situations de la vie. Les personnes résilientes peuvent, par exemple, aborder les problèmes de manière positive et orientée vers les solutions, elles prennent des initiatives et des responsabilités, elles ont la capacité de développer des compétences sociales et de maintenir des liens sociaux, elles peuvent demander de l'aide et travailler avec les autres en temps voulu, et elles ont une bonne estime d'elles-mêmes. C'est sur cela que nous devons travailler ces jours-ci. Ne vous découragez donc pas ! Restez confiants !

Matthias Wider
Recteur